

LETRUSKA SIGUIÓ SUMANDO TRIUNFOS EN LOS EE.UU.



La norteamericana Letruska (Super Saver - Magic Appeal) siguió su paso ascendente en su campaña en los EE.UU. y desde esa gran victoria en el "Apple Blossom" (G.1) sobre Monomoy Girl, la pupila del mexicano Fausto Gutiérrez, no deja de asombrarnos.

A inicios de este año, los que vimos su triunfo en la "Copa de Importados" en la Serie Hípica del Caribe del 2019, no podíamos imaginar el despliegue de calidad que ha ofrecido la "campeona" en este primer semestre.

Está cotizada como la "mejor" en su categoría y esto no es solo de "nombre", ella lo viene demostrando a punta de victorias. Su más reciente halago, aunque para muchos correrla muy seguido la podría perjudicar, fue un ejercicio de preparación para su carrera en el circuito de Saratoga.

En el "Fleur de Lis" (G.2) salió a tomar la delantera y su paso fue insuperable. Portando 124 libras, se impuso con buenos parciales de 24.53, 48.19, 1:11.36, 1:35.67, para concluir los 1.800 en 1:48.57, acreditándose un premio de \$ 184.140.

La defensora del St George Stables LLC, derrotó a Anoinette, Envoutante y Point of Honor. Letruska fue nuevamente conducida por José Luis Ortiz, pues el "mago" siguió con ella debido a que su hermano Irad, tenía compromisos en "Belmont Park". Ahora se le viene una disyuntiva a la cuadra de Gutiérrez, ratificar a José Luis para su carrera en Saratoga y luego para la "BC Distaff" o que vuelva Irad. Veremos más adelante esta decisión.

En esta temporada Letruska tiene cuatro primeros y un segundo en cinco salidas. Extraordinaria campaña general con \$ 1'616.459 en premios.

HÍPICA DEL PERÚ

Por Carlos Sarmiento

NUREMBERG FUE TODO UN ESPECTÁCULO

Nuremberg volvió a mostrar sus grandes medios corredores y sumó el clásico "Jockey Club del Perú" (G1) a su extraordinario palmarés. El hijo de Southdale estuvo brillante en la que fue su undécima presentación y se impuso en inapelable punta a punta, superando a Novillero, su rival de siempre, Danny's Story y Freedom. Los tres primeros lugares lo ocuparon ejemplares nacidos en el 2017.

El castaño del stud "Unicornio" estuvo brillante desde el cáter y en el momento de la carrera manejó la punta y posteriormente una victoria que convence. La idea con el pupilo del stud "Unicornio" es buscar una clasificación en la partida del Latinoamericano en octubre en Uruguay.

Nuremberg consiguió el séptimo triunfo de su campaña, es un hijo de Southdale en Yidam, por English Channel, oriundo del haras "Los Eucaliptos". Nuremberg pertenece al stud "Unicornio"

de propiedad del Ing. Jorge Alvites Saleme y lo presentó en su mejor forma Jorge Salas. El castaño fue conducido por "El Rey" Carlos Trujillo, quien tuvo excelentes adjetivos para el Caballo del Año 2020.

REINA DE MOLLENDO FUE LA FLAMANTE GANADORA DEL "PAMPLONA" (G1)

Reina de Mollendo realizó la mejor actuación de su campaña y fue la flamante ganadora del clásico "Pamplona" (G1). La hija de Mastercraftsman resolvió temprano y tuvo el resto necesario para controlar a la norteamericana Quinta Nota. Salmation hizo una gran presentación y remató tercera, mientras que Sagrada fue cuarta amagando en los finales.

Reina de Mollendo intentó nuevamente el campo clásico y el resultado fue con una alta nota. Es una hija de Mastercraftsman en Royal Top, por Giant's Causeway, nacida en el haras



(Fotos: Julio Villanueva)

Metros finales del clásico "Jockey Club del Perú" (G1). Nuremberg con Carlos Trujillo en uno de los mejores triunfos del hijo de Southdale.

"Firmamento" en Argentina. La torquilla pertenece al stud "Arriba Arequipa" de propiedad de la señora Vicky Lucioni y la entrenadora Augusto Olivares. Fue conducida por Miguel Vilcarima, quien estuvo afinado desde el inicio.